

Sag es ihr

Ein Abschied ward mit Glück verbunden,
da wir uns gerade erst gefunden.
Ein Kuss, ein winkend Abschiedsgruß,
dass dieses weitergehen muss.

Weit entfernt und doch verbunden,
wuchs die Sehnsucht weiterer Stunden,
unbedingt zum nächsten Treffen
baldigst wieder aufzubrechen.

Das nächste Wiedersehen bringe,
ein Freudentanz der Schmetterlinge,
das Kribbeln aller Sinneszellen,
ein Antworten und Fragen stellen.

Scherzen, Lachen, Freudestrahlen,
himmlisch sich im Glück zu aalen,
musste ich nach schönen Stunden
aus der Ferne ihr bekunden.

Von einem Postamt, irgendwann,
schrieb ich ihr ein Telegramm,
diese Worte, kurz und schlicht,
aufs Papier „Ich liebe Dich“.

Das Fräulein von der Post bejahte,
als ich sie der Meinung fragte,
ob man dies als Telegramm
einfach so mal senden kann.

Alles, was das Herz berührt
und zum Glück des Lebens führt,
ist das Wichtigste im Leben,
wird dir diese Chance gegeben.

Wohin auch die Liebe fällt,
Zweismamkeit ist das, was zählt.
Sag es ihr, wie dir so ist
und weshalb du bei ihr bist.

Nie genug kann man es zeigen,
sich der Liebe zu verneigen.
Pflege deiner Liebe Glück,

nie mehr kehrt die Zeit zurück.

© **Jens Luka**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)